

ГЕНЕРАТОР ПАРА ВЫСОКОЙ СКОРОСТИ НА ОСНОВЕ ГРУЗОВИКА ИЛИ ПРИЦЕПА

TRAILER MOUNTED MOBILE FAST STEAM GENERATOR



В случае необходимости в мобильном паре мы предлагаем быстрые парогенераторы в контейнере или на прицепе, обеспечивающие мобильные решения для производства пара. В зависимости от требуемой мощности пара, установка может быть выполнена в стандартном контейнере длиной 20, 40 или 45 футов, или в специально изготовленном контейнере для меньших или больших потребностей.

Мы проектируем и производим контейнерные мобильные парогенераторы, подходящие для работы во взрывоопасной среде в соответствии с требованиями ATEX, такими как применение компонентов, отвечающих стандарту ATEX, и принятие всех необходимых мер безопасности системы, таких как вентиляция, обнаружение окружающих газов и паров топлива, контроль температуры внутри контейнера, безопасность электрических устройств и температура в кабине. По запросу мы предоставляем возможность управления и работы генератором снаружи, из электрического шкафа, установленного снаружи контейнера, без необходимости входить внутрь для управления им.



In case of need for mobile steam, we offer fast steam generator container or trailer mounted mobile steam solutions. Depending on the required steam capacity, it can be installed in a standard 20', 40' or 45' container, or it can be installed in a custom-made container for lower or higher capacities.

We design and manufacture containerized mobile steam generators suitable for operation in ATEX explosive atmosphere such as the Oil and Gas industry. In this context, components complying with the ATEX regulation are used and all necessary safety measures of the system are taken, such as ventilation, ambient gas and fuel vapor detection, temperature inside the container, electrical device and cabin temperature safety.

If requested, we provide the opportunity to control and operate the generator from the outside, from the cover-covered electrical cabinet located outside the container, without the need to enter the container to control it.

